
夢の実現（創造）へ 自ら挑み（鍛練） ともに磨き合う（友愛） 竜中生
～故郷（ふるさと）を愛し、地域での学びを輝く未来へ発信～
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「人との関わ
り」や「外出」
などの自粛を
求められる現

学校が再開され 在の生活に、
た１日に、竜北中 いろいろなス
学校運営協議会（コ トレスや不安
ミュニティースク 要素があるこ
ール）の勝枝委員 とが盛んに報
と前田委員が校門 じられています。「いつもとちがう」ことや「やり
で本校職員ととも たいことができない」ことで生じる「気持ちの不安
に、竜中生を出迎 定さ」をどのように処理できるのか、等について本
えて頂きました。各所でそれぞれ地域の方々も見守っ 校においで頂いている糸山スクールカウンセラーが
て頂いていたようです。新入生もようやく自転車通学 全てのクラスで授業に参加して頂きました。お坊さ
が板についてきたようで少し安心しています。１５日 んもされていますので、黒い袈裟がよくお似合いで
の町一斉あいさつ運動も大変お世話になります。 した。何事も「気持ちの持ちよう」「ものの見方」

に柔軟さを持つことが大切だと感じました。保護者

ＰＴＡ行事等もお世話になります！ やご家族でも相談されたいことがありましたらご一
ＰＴＡ総会・部活動振興会等の紙面議決の件もお世 報下さい。糸山ＳＣや田中相談員もおられますので、

話になります。何かありましたら、学校にお問い合わ 生徒に限らず、お話をお伺いすることも出来ます。
せ下さい。よろしくお願いします。 ご存知おき下さい。

令和２年６月５日号(芒種)
竜北中学校だより

文責 校長 西村敏昭

⇒竜北中学校ホームページ http://jh.higo.ed.jp/ryuhoku/ ぜひご覧ください！
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新型コロナウイルスに負けるな！私たち！

・今後の校外、学校行事等について
これまでの休校の期間の学習の補填、また今後も懸念されるコロナウイルス感染症拡大への対応として、学校では、教科の学習を進め

ることを最優先としています。特に３年生の入試等に向けて、万全を期す必要があります。従いまして、例年行われております学校行事

については、「見直し」や「規模縮小」を考えていますので改めてお知らせします。

※７月４日（土）は土曜授業（午前中）ですが、ＰＴＡ授業参観・懇談会等は行いま
せん。ご了承下さい。

※１学期期末テストは、７月９，１０日に５教科のみで行います。
※３年生の高校等説明会（生徒のみ対象の予定）、三者面談は行います。
高校の体験入学（オープンスクール）等も実施される予定ですので、時期や日
程などそれぞれ担任から連絡があります。毎年９月に行われていた共通第１回テス
トは実施されません。（７月後半に、学校で模擬テストを実施します）。
※夏休みは８月８日（土）～１９日（水）です。（１学期終業式８／７、２学期
始業式８／２０、両日とも給食を実施する予定です）
※体育大会は９月末～１０月初旬に規模を縮小して計画・実施する予定です。
※９月に予定しておりました、起業家体験「竜中マルシェ」は本年度は中止と
します。１，２年生の職場体験や農業体験も９月には行わず、状況を見て追って検討し

ます。（本年度は実施しない可能性も十分考えられます。）

※熊本県中体連陸上大会（9/26日予定）および八代中体連陸上大会（9/1
7予定）については中止となりました。中体連駅伝大会は検討中です。

※１０月以降については、今後の状況を見ながら、検討していくことになりま
す。２年生修学旅行は今のところ予定通りです。
本年度は、竜北中学校の大きな目標に「学力充実」を掲げ、町指定の研究発

表会を１１月２７日に行う予定です。「新型コロナウイルス感染症拡大防止対
策」に取り組みながら、「ＩＣＴ機器を活用した授業の改善」や「学習規律や
家庭学習の充実」、「キャリア教育」の研究を進めていきます。氷川町ＰＴＡ連
絡協議会のテーマも「家庭学習・家庭教育の充実」と聞いています。これまで
より増えている、「自宅で過ごす時間」が学習をはじめ、より充実しますよう、
ご家庭などでもご支援、ご協力をよろしくお願いします。

梅雨の季節が近づき、
多くの水田ではい草の
収穫や田植えの準備
が忙しそうです。

半年後の収穫のために大切な降雨です
が、大きな災害等の被害が出ないことを
祈りたいですし、非常時の緊急の行動
についてもしっかり準備をしたいものです。
竜北中学校の玄関には、いつもの

ように鹿島婦人会の大園様が飾って下さる生花が、また農業体験で
お世話になる花農家の遠山様から頂く大量のトルコキ
キョウが彩りを添えてくれています。人との接触を減らす
事が求められる今だからこそ、そのぞれの方の思いを
感じずにはおれません。地域の皆様、いつもありがとう
ございます。 竜中HPへ→


